

## みんなで楽しく♪



8月5日(日)、鳥井戸自治会で、手作りのソーメン流しが行われました。

これは長寿会が中心となり、自治会・子ども会と三者で、竹を取るところから始め、長さ20mのソーメン流しを完成させました。完成後は、当然、全員で冷たいソーメン流しを楽しみました。

長寿会長の村岡良男さんは「長寿会と子ども会のふれあう場を設け、年寄りの生きがいと、子供たちの健全育成につながるように、今後もソーメン流しなど精力的に活動していきたい」と話されました。

## はっけよ~い！



8月25日(土)、田代川原の若宮神社境内相撲場で川原むらづくり相撲大会が開催されました。

大会には、幼児から一般まで多くの選手が出場し、豆力士から急造力士まで好取組みを披露し観客を沸かせました。

今大会は、地元チームの参加が少なかったこともあり地元選手が登場すると一際大きな歓声が上がっていました。

来年は、皆さんも選手として観客として会場に足を運んでみてはいかがでしょう。

## 地域を綺麗に



7月29日(日)、神川小ソフトボーラースポーツ少年団とその家族、総勢31名で、神川地区で空缶拾いを行いました。

これは、スポーツだけではなく、ボランティア活動を行うことで地域の一員としての自覚を促すことと、環境問題へも意識を持たせようとして毎年行われているもので、朝7時から作業を開始しゴミ袋で3袋のゴミを収集しました。

毎年落ちている空缶の多さに子ども達も驚いているようでした。

## 愛情を込めて

町秋季畜産共進会が4月26日に田代地区（川原畜産施設）、8月27日に大根占地区（花之木家畜集合施設）でそれぞれ開催されました。

田代地区では39頭、大根占地区では40頭の出品があり、発育や栄養の状態、資質・品位などが審査され、それぞれの会場で郡畜産共進会への出場牛と特別三賞が選定されました。

講評では、地元産の保留牛がほとんどを占める中で、発育・資質ともに優れていた、と話されていました。



## 生演奏の醍醐味



8月8日(水)、日本で最も歴史のある京都大学オーケストラが本町を訪れ、素敵な演奏を聴かせてくださいました。

プログラムの合間に町内の小学生3名がオーケストラの指揮を体験するコーナーがあり、一見簡単そうに見える指揮の難しさや音楽の楽しさなどを伝えるなど、普通のオーケストラ鑑賞では見られない、観客と近い演奏会で、とても楽しい時間が流れていきました。

### 田代地区特別賞

田代地区特別賞	
グランドチャンピオン賞	
みちこ2号 稲村 みどり	
町長賞	
ゆりこ号 稲村 みどり	
農協長賞	
はる95号 徳永 繁美	

### 大根占地区特別賞

大根占地区特別賞	
グランドチャンピオン賞	
あやの号 安水 末義	
町長賞	
第2みよし号 水流 佳文	
農協長賞	
かつこ号 小園啓一郎	